

## Semangat Kebersamaan, TNI dan Warga Bangun Pondasi Jembatan Garuda Kauman

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.WARTAWAN.ORG](http://TULUNGAGUNG.WARTAWAN.ORG)

Apr 20, 2026 - 18:58



TULUNGAGUNG – Semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap pembangunan desa kembali terlihat dalam proses pembangunan Jembatan Perintis Garuda di Desa Kauman, Kecamatan Kauman, Kabupaten Tulungagung. Warga bersama anggota TNI dari Koramil Tipe B 0807/13 Kauman bahu-membahu melaksanakan pengecoran pondasi jembatan, sebagai tahap penting dalam pembangunan infrastruktur tersebut, Senin (20/04/2026).

Kegiatan gotong royong ini berlangsung dengan penuh antusias. Sejak pagi hari,

warga dari berbagai kalangan turut hadir, sementara anggota TNI ikut terjun langsung membantu proses pengadukan hingga pengecoran material pondasi. Kebersamaan yang terjalin mencerminkan sinergi kuat antara TNI dan masyarakat dalam membangun fasilitas umum yang bermanfaat bagi banyak orang.

Batuud Koramil Tipe B 0807/13 Kauman, Peltu Exwan, menyampaikan bahwa keterlibatan anggota Koramil dalam kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat.

“Gotong royong seperti ini adalah warisan budaya yang harus terus kita jaga. Kami dari Koramil Tipe B 0807/13 Kauman dengan penuh semangat ikut memberikan sumbangsih tenaga dalam pembangunan jembatan ini, karena kami menyadari betapa pentingnya akses yang layak bagi masyarakat,” ujar Peltu Exwan.

Ia juga menambahkan bahwa kehadiran TNI di tengah masyarakat tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga membantu kesulitan rakyat di sekelilingnya.

Lebih lanjut, Peltu Exwan berharap pembangunan Jembatan Perintis Garuda ini dapat segera rampung dan memberikan manfaat besar bagi warga Desa Kauman.

“Harapan kami, setelah jembatan ini selesai dibangun, dapat mempermudah aktivitas warga, terutama anak-anak sekolah yang setiap hari melintas. Dengan adanya jembatan yang kokoh dan aman, diharapkan dapat meningkatkan keselamatan serta memperlancar mobilitas masyarakat,” ungkapnya.

Pembangunan Jembatan Perintis Garuda ini menjadi bukti nyata bahwa dengan semangat gotong royong, pekerjaan berat dapat diselesaikan bersama. Sinergi antara TNI dan masyarakat diharapkan terus terjalin demi kemajuan dan kesejahteraan desa. (\*)